## **Dringlichkeitsentscheidung**

## gem. § 60 Abs. 1 Satz 2 Gemeindeordnung NW

Gem. § 60 Abs. 1 Satz 2 der Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen in ihrer z.Z. geltenden Fassung wird folgender Beschluss gefasst:

Das Haftmittelverbot wird für das Spiel der 1. Herren Oberliga zwischen der DJK UNITAS Haan und TuSEM Essen 2M am 17.10.2015, Spielbeginn 19.00 Uhr, in der Sporthalle Walder Straße aufgehoben.

In Vertretung

	Fin
	Formella
	Erste Beigeordnete
i.V. V.Ey	C. Oreer i.C. Stracke
Stadtverordneter	Stadtverordneter
lukut Lukat	 Lerch
	Stadtverordnete
Stadtverordnete	Stautverorunete
Ruppert	Schwierzke
Stadtverordneter	Stadtverordneter

## Sachverhalt:

Die Stadt Haan hat am 16.10.2015 / nachmittags per Mail ein Amtshilfeersuchen zur Geflüchtetenunterbringung erhalten. Es sind danach bis 19.10.2015 / 18.00 Uhr 150 Unterbringungsmöglichkeiten zu schaffen. Entsprechend der erfolgten Ratsbeschlussfassung ist hierfür eine neue Notunterkunft des Landes am Standort Sporthalle Adlerstraße herzurichten.

Nach der Spielplanung ist für den 17.10.2015, 19.00 Uhr, das Spiel der 1. Herren Oberliga zwischen DJK UNITAS Haan und TuSEM Essen 2M in der Sporthalle Adlerstraße vorgesehen. Auf Grund der Kurzfristigkeit war eine Spielverlegung in eine auswärtige Halle nicht möglich. Es ist in der gestrigen Abstimmung am 16.10.2015 zwischen Verwaltung und Vereinsvorstand eine Verlegung des Spiels in die Sporthalle Walder Straße abgestimmt worden. Es handelt sich hierbei um einmalige Situation betr. Standort Sporthalle Walder Straße.

Hiermit ist die Auflage verbunden, dass max. 199 Personen nur anwesend sein dürfen. Ferner wurde dem Anliegen des Vereins gefolgt, gleiche Spielbedingungen hinsichtlich Haftmitteleinsatz wie in der Adler Straße zu erhalten.

In Abstimmung mit dem Gebäudemanagement wurde festgelegt, dass durch den Verein eine Abdeckung der Wände erfolgt, deren Entfernung ohne Beschädigung der Flächen erfolgen kann. Der Hallenboden wird am Montag / 19.10.2015 einer Spezialreinigung unterzogen. Eine Vor- und Nachbehandlung des Bodens durch den Verein entfällt.

Ein Brandwache der Feuerwehr mit 2 Personen wird während des Spiels / ab 18.00 Uhr anwesend sein.